

**ANTRAG**

der Abgeordneten Hinterholzer, Rosenmaier, Waldhäusl, Doppler, Ing. Gratzner, Moser, Mag. Schneeberger, Bader und Mag. Hackl

gemäß § 34 LGO

betreffend **Bonuszahlungen am Flughafen Wien**

zum Antrag der Abgeordneten Waldhäusl u.a., LT- 547/A-3/25-2010

Aus Medienberichten ist trotz anhaltender wirtschaftlich schwierigen Zeiten nach wie vor von hohen Bonuszahlungen für Manager von Unternehmen zu lesen. Unter anderem war den Medien diesbezüglich auch hinsichtlich des Flughafens in Wien zu entnehmen, dass Bonuszahlungen angedacht sind. Das ist umso mehr verwunderlich als gleichzeitig die Probleme rund um das Bauvorhaben Skylink keinesfalls gelöst sind und Kostenüberschreitungen zu befürchten sind. In einer derartigen Situation kann von der Bevölkerung kein Verständnis erwartet werden, dass neben ohnehin hohen Managergehältern noch weitere Bonuszahlungen beschlossen werden.

Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll hat in den letzten Tagen bereits auf diese Situation aufmerksam gemacht und sein Unverständnis über Bonuszahlungen in der jetzigen Situation geäußert.

Bonuszahlungen sollen erst ausbezahlt werden, wenn auch Probleme gelöst sind und entsprechende Leistungen nachgewiesen werden. Es wäre daher seitens der Landesregierung zu prüfen, auf welchem Wege dies erreicht werden kann und die notwendigen Schritte zu setzen.

Die Gefertigten stellen daher den

**A n t r a g :**

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- „1. Die NÖ Landesregierung wird aufgefordert zu prüfen auf welchen Weg erreicht werden kann, dass Bonuszahlungen am Flughafen Wien erst ausbezahlt werden, wenn die Probleme gelöst sind und entsprechende Leistungen nachgewiesen werden und die notwendigen Schritte zu setzen.
  
2. Der Antrag der Abgeordneten Waldhäusl u.a., LT-547/A-3/25-2010, wird durch diesen Antrag gemäß § 34 LGO erledigt.“